

COMUNICADO #330

Miércoles 20 de enero 2021

Seis profesionales de la salud que laboran en salas COVID-19 del Hospital Santo Tomás (HST) recibieron la primera dosis de la vacuna de la casa farmacéutica Pfizer, cuyo primer lote arribó la madrugada de este miércoles 20 de enero a suelo panameño.

Se trata de la enfermera de la sala de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) Violeta Gaona, el intensivista Rigoberto Cerrud, el terapeuta respiratorio Jesús Orosio, el médico especialista en Enfermedades Infecciosas Antonio Torres, la técnica en enfermería Marisol De La Rosa y Mirna Mena encargada del aseo en este importante centro hospitalario de la ciudad capital.

La enfermera Violeta Gaona tiene 37 años de servicios y 26 de ellos de laborar en la sala de UCI del HST, hizo un llamado a la población a no bajar la guardia y mantener las medidas de autocuidado para prevenir el contagio del COVID-19.

Por su parte el doctor Rigoberto Cerrud, primer médico Intensivista en laborar dentro del Hospital Santo Tomás expresó que confía en que la vacuna se convertirá en ese soporte adicional que no permitirá que este virus siga afectando la salud de miles de panameños.

Al acto de colocación de la primera dosis de la vacuna COVID-19 en Panamá asistió el presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen; el Ministro de Salud, Luis Francisco Sucre; La Viceministra Ivette Berrío, entre otras autoridades sanitarios del Ministerio de Salud (MINSa) y del Hospital Santo Tomás.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 53,186,029 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 96,311,790 casos positivos por COVID-19 acumulados y 2,060,731 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.14%.

Para hoy miércoles 20 de enero 2021 en Panamá se contabilizan 246,452 pacientes recuperados, 2,243 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 303,777.

A la fecha se aplicaron 13,584 pruebas, para un porcentaje de positividad de 16.5%

NOTA DE PRENSA

En las últimas 24 horas se han registrado 45 nuevas defunciones, y además se actualizan 3 defunciones que totalizan 4,912 acumuladas y una letalidad del 1.62 %.

Los casos activos suman 52,413. En aislamiento domiciliario se reportan 49,799 personas, de los cuales 49,133 se encuentran en casa y 666 en hoteles. Los hospitalizados suman 2,614 y de ellos 2,373 se encuentran en sala y 241 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

Contactos de Prensa: